
ESTAMOS SORPRENDIDOS

Le reclamael
CCE aAMLO por
cancelarrondas
petroleras
Gobierno queda mal cuando el mismo día que firma un
convenio de inversión echa atrás la licitación acusa la IP
MARIANA LEÓN
mleon elfinanciero com mx

El presidente del Consejo Coordi
nador Empresarial CCE Carlos
SalazarLomelín dijo que el gobier
no de México queda mal cuando
el mismo día que firma un conve
nio de inversión con la iniciativa

privada anuncia la cancelación de
las rondas petroleras programadas
para octubre

Ayer el representante del sector
empresarial se reunió con eljefe de
la oficina de la Presidencia Alfonso
Romo y ahí expuso que el sector
está asombrado por la decisión
de la Secretaría de Energía Sener
ypidió una explicación

En entrevista Salazar Lomelín
señaló que Alfonso Romo com
partió su sorpresayle aseguró que
hablaría con López Obrador

Lo primero es tener una expli
cación saber qué pasó y qué es
lo que viene detalló

El empresario añadió están sor
prendidos y decimos qué sucede y
por eso venimos a hablar con Alfon
so Romo Él yyo fuimos firman

tes del convenio el Presidente fue
nuestro testigo lo que yo tenía que
hacer es tocar la puerta de Alfonso
y decirle explícame qué sucede

El pasado jueves la IP firmó un
acuerdo para promover la inver
sión y el desarrollo incluyente con
el gobierno de la República para
invertir en México 32 mil millones

de dólares donde se espera que esté
involucrado capitalprivado en cada
una de las ramas económicas inclu
yendo la energética

Con la decisión sigue en fir
me el acuerdo se le preguntó al
empresario

Eso no lo sabría contestar pero
como cualquier convenio si lo que
se pierde es lo que andamos tra
tando de crear que es confianza
certidumbre tener una orienta
ción adecuada yo creo que al final
quedamos mal todos los firmantes
Queda mal quien lo firmó porque
no estamos dando las garantías que
se requieren respondió

Dijo que Petróleos Mexicanos
Pemex tiene un problemapropioy

poreso las calificadoras le han dado
notas a la baja

Las calificadoras lo que han
dicho es que Pemex no va a tener
suficientes recursos para todo lo
que quiere hacer explicó

SalazarLomelín defendió la pro
ducción de barriles que han conse
guido los privados frente a lo que ha
dicho el presidente López Obrador
de que los contratos otorgados no
han dado resultados

Les voy a dar el dato que hoy
supe lo discutimos Alfonso Romo
yyo en este momento a esta fecha
fruto de la reforma energética hay
73 mil nuevos barriles de produc
ción por día Una parte privada y
una parte que Pemex con la nue
va reforma ha podido explotar
73 mil Este número va a subir se
habla hasta de 125 mil barriles Lo

más importante es que esto hace un
punto de inflexión Tenemos una
plataforma que se va cayendo año
conañoyéste sea quizás el primer
año en que la plataforma empiece
a subir aunque sea marginalmen
te sin caída y a qué se debe a
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que ahora hay inversión privada y
pública en estas cosas que se llama
farmouts puntualizó

Pediríamos al Presidente que se
reactiven la rondas vamos a arre
glar todas las cosas que puedan oler
acorrupción aunmalmanejo Ne
cesitamos que haya mas inversióny
eso hemos hecho subrayó

Reiteró que Pemex tiene una
gran cantidad de responsabilida
des que cualquiera aprovecharía
que el sectorprivado que debuena
fe y tratando de hacer las cosas co
rrectas pensando en el país quiera
acercarse a la autoridad diciendo

mire aquí estamos aver si se pue

de transitar en estas cosas de una

mejor manera
Hace unos días Gustavo de Ho

yos presidente de la Confederación
Patronal de la República Mexicana
Coparmex pidió a la Sener reca

pacitar sobre la suspensión de la
licitación defarmouts

El empresario advirtió que sin
la participación de empresas pri
vadas será imposible alcanzar la
meta de producción de 2 4millones
de barriles diarios prevista por el
gobierno federal

La promesa La semana pasada el
Presidente aseguró que las puertas
de Palacio Nacional y del despa
cho presidencial estaban abiertas
para apoyar gestiones trámites y
todo lo que necesiten los inversio
nistas y afirmó que la actitud de los
empresarios sería correspondida
porel gobierno

Asíamos sorprendidos por oso venirnos
a hablar con Alfonso Romo Firmamos el
coíwcíiia o PrcsMonlofeo nuestro testigo
M final quedamos mal todas 1os firmantes
Queda mal quien afirmó porquo no
criamos ciando los garantías
CARLOS SALAZAR LOMELÍN

INICIATIVA PRIVADA

EL JUEVES LES PROMETIÓ FACILITAR INVERSIÓN
El pasado jueves el gobierno
federal y el Consejo Coordinador
Empresarial CCE firmaron el
acuerdo para promover la inversión
y el desarrollo incluyente cuyo ob
jetivo es incentivar la creación de
empleos el crecimiento económico
y propiciar bienestar en el país

Según se informó durante la fir
ma durante este año el compromi
so es que los empresarios inviertan

32 mil millonesdedólares
Durante el encuentro el presi

dente Andrés Manuel López Obra
dor prometió a los empresarios
que serían correspondidos y que el
gobierno no les pondría obstáculos

Van a ser correspondidos
nosotros vamos a estar a la altura
de las circunstancias vamos a
facilitar las inversiones que no

haya obstáculos que se lleve a
la práctica de verdad lo que se
conoce como estado de Derecho
es decir que se respeten las leyes
que no se permita la impunidad
que al margen de la ley nada y por
encima de la ley nadie un verdade
ro estado de Derecho y hacer aun
lado para siempre la simulación
prometió López Obrador

Mariana León
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